Los Demonios y el Modo Vlad Tepes

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Mayo 19, 2019

Lo que es importante que todo el mundo recuerde es que el enemigo es un hecho. Esto hay que tenerlo en cuenta en toda interacción y en todo lo que se vea desde y por el enemigo.

Asmodeus en el libro de "Salomón" le dijo al cagón "Salomón" (esto es una fábula pero en estas se pueden encontrar nociones de hechos reales) explícitamente, que la tiranía del enemigo sobre nuestros Dioses es solo una pequeña broma.

El enemigo y los judíos están como típico cegados por el presente. Creen que son demasiado altos para unos décadas haciendo a medias algunos pasos hacia adelante. Imaginen sin embargo como los miran seres que tienen 20 mil o 50 mil años. Las personas van y vienen pero ellos son para siempre. Y cuando se declaran algunas guerras contra algunos seres así, se hace antes de que haya empezado.

Los Demonios han estado llenando el terreno con sus enemigos durante siglos. No importaba la altura del poder o las motivaciones del enemigo. No hace mucho leí cómo un importante rabino de Nueva York intentó invocar a un Demonio para abusar de él y conseguir que hiciera algo.

El Rabino murió, su familia fue plagada hasta la muerte, y una serie de otros eventos siguieron. Cualquier castigo que puedan imponer los humanos es simplemente irrelevante para lo que estos seres pueden hacer. Nadie en su sano juicio los querría como enemigos, aunque sólo fuera por saberlo.

Pocos judíos han intentado apaciguarlos y detener esta vieja guerra que han emprendido en vano. Esto se debe a que algunos de ellos entienden que esta fue la decisión más posiblemente equivocada. Los Dioses los rechazan. Hay furia de represalia por parte de los Demonios contra ellos, y esto se ha extendido durante siglos. Si los Demonios tienen mala reputación, es sólo por culpa del enemigo.

La forma de pensar del enemigo básicamente ha sido casi colapsada. Los Dioses Antiguos son más poderosos de lo que nunca han sido en la historia reciente y el enemigo no puede hacer nada al respecto.

Las armas de naturaleza espiritual, además del conocimiento necesario, también se han distribuido con éxito.

Lo que queda es que cada vez más gente venga a ponerlas en uso, lo que por supuesto ocurrirá, unido al inevitable despertar de las masas debido a la descarada labor terrorista del enemigo. La única opción del enemigo es intensificar este terrorismo que hacen y cavar su agujero más profundo.

Ya nada puede salvarles y no hay vuelta atrás. Los esfuerzos, es decir, la educación y el RTR final sólo van a acelerar este resultado final concluyente.

Los Demonios han sido agraviados y atacados por el enemigo más allá de cualquier razón. Están decididos y felices de acabar con el enemigo. Los sabios del enemigo también saben que la han cagado, a pesar de que muchos de ellos son muy arrogantes.

Sólo con mantener el RTR Final, el Ritual del Despertar de la Raza (se volverá a hacer muy pronto) más lo que haya que hacer, se acelerará al máximo lo que inevitablemente se avecina.

El enemigo está en una racha de hacer movimientos espásticos que no sólo no favorecerán su plan de ayudarse a sí mismos, sino que sólo acelerarán su propia desaparición.

Una de estas cosas es, por ejemplo, la censura y el descuido con el que se

revelan al público como terroristas y criminales. Esto les ha salido por la culata.

El enemigo es también tan estúpido que ellos fomentan esta situación independientemente de si esto los va a destruir. El 99% de los Gentiles están seguros de sobrevivir como especie a cualquier evento de cualquier magnitud. No se puede decir lo mismo del enemigo, a pesar de sus palabras arrogantes.

Todos los Satanistas Dedicados deben permanecer firmes en la guerra contra el enemigo para impartir Justicia en este mundo. Demasiados han muerto y demasiados han sido maltratados, seres superiores e inferiores.

Todas estas almas buscan venganza y todo lo que la gente tiene que hacer es simplemente abrir las puertas y dar rienda suelta al caos abisal. Los Dioses han estado esperando el plato de la venganza que estará frío durante mucho mucho tiempo, hambrientos como nunca de venganza violenta contra el enemigo. No hay vuelta atrás para nadie de los implicados y eso es perfecto.

Piensa como algunos Demonios como Andras y Beelzebub ven al enemigo después de todo lo que han hecho. Sus viejos y desgastados sirvientes enemigos cruzarán el otro lado y se encontrarán sorprendidos de que sus enemigos estaban allí para saludarlos. El enemigo ha perdido poder astral y ellos lo saben. Satanás al final ha vencido.

Se iniciará el modo Vlad Tepes de guerra espiritual. Todos los esfuerzos contra el enemigo deben intensificarse, duplicarse o triplicarse.

No os lamentéis por el crepúsculo, vivid en él y abrazadlo.